

METADATA STATISTIK
VARIABEL

Keterangan Kegiatan Statistik			
Nama Kegiatan	Kompilasi Data Statistik Sektoral Tahun 2023	Penyelenggara	Instansi : Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Makassar
Kode Kegiatan (diisi oleh petugas)			Unit Kerja Eselon I : Unit Kerja Eselon II : Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Makassar Unit Kerja Eselon III : Bidang Pengolahan Data Elektronik

No.	Nama Variabel	Alias	Konsep	Definisi	Referensi Pemilihan	Referensi Waktu	Tipe Data	Klasifikasi Isian	Aturan Validasi	Kalimat Pertanyaan	Apakah Kolom (2) Dapat Diakses Umum? Ya -1 Tidak -2
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
1	Kecamatan	Kec	Kecamatan	Bagian wilayah dari Daerah kabupaten/kota yang dipimpin oleh Camat.	-	Setahun yang lalu	String	Variabel Kecamatan diisi berdasarkan kecamatan yang terdapat di Kota Makassar	Data harus terisi	Kecamatan	1

2	Tahun	Tahun	Tahun	Tahun adalah periode orbit Bumi mengelilingi Matahari. Periode ini adalah sekitar 365 hari atau 12 bulan	-	Setahun yang lalu	String	Variabel Tahun berdasarkan Kalender	Data harus terisi	Tahun	1
3	Bulan	Bulan	Bulan	Bulan merupakan satuan waktu, digunakan dalam kalender, yang diperkirakan sama lamanya dengan periode alam yang berhubungan dengan pergerakan bulan.	-	Setahun yang lalu	String	Variabel Tahun berdasarkan Kalender	Data harus terisi	Bulan	1
4	Jenis Kelamin	Jenis Kelamin	Jenis Kelamin	Perbedaan antara perempuan dengan laki-laki secara biologis yang ditandai dengan ciri-ciri fisik tertentu. Jenis kelamin terbagi atas perempuan dan laki-laki.	-	Setahun yang lalu	Array	Berdasarkan Variabel Jenis Kelamin 1. Laki-laki 2. Perempuan	Data harus terisi	Jenis Kelamin	1
5	Tingkat Pendidikan	Tingkat Pendidikan	Tingkat Pendidikan	Tingkat pendidikan terakhir yang dimiliki	-	Setahun yang lalu	Array	Variabel tingkat pendidikan terdiri atas kategori: 1. Tidak Sekolah 2. SD 3. SMP 4. SMA/SMK 5. Diploma 6. S1/D-IV 7. S2 8. S3	Data harus terisi	Tingkat Pendidikan	1

6	Kartu Tanda Penduduk	KTP	Kartu Tanda Penduduk	Identitas resmi seorang penduduk sebagai bukti diri yang diterbitkan oleh instansi pelaksana yang berlaku di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.	-	Setahun yang lalu	String	-	Data harus terisi	Kartu Tanda Penduduk	1
7	Kartu Keluarga	KK	Kartu Keluarga	Kartu identitas keluarga yang memuat data tentang nama, susunan dan hubungan dalam keluarga, serta identitas anggota keluarga.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Kartu Keluarga	1
8	Penduduk	Penduduk	Penduduk	Semua orang yang berdomisili di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia selama 1 tahun atau lebih dan atau mereka yang berdomisili kurang dari 1 tahun tetapi bertujuan untuk menetap.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Jenis Kelamin	Data harus terisi	Penduduk	1
9	Rumah Sakit	Rumah Sakit	Rumah Sakit	Sarana kesehatan/ bangunan tempat untuk melayani penderita yang sakit untuk berobat rawat jalan atau rawat inap yang pelayanannya disediakan oleh dokter, perawat, dan tenaga ahli kesehatan lainnya.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Rumah Sakit	1

10	Puskesmas	Puskesmas	Puskesmas	Fasilitas pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan upaya kesehatan masyarakat dan upaya kesehatan perorangan tingkat pertama, dengan lebih mengutamakan upaya promotif dan preventif, untuk mencapai derajat kesehatan masyarakat yang setinggi tingginya di wilayah kerjanya.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Puskesmas	1
11	Rawat Inap	Rawat Inap	Rawat Inap	Pelayanan kesehatan yang diberikan kepada pasien yang memerlukan perawatan di rumah sakit selama lebih dari 24 jam.	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Rawat Inap terdiri atas: 1. Puskesmas 2. RSUD	Data harus terisi	Rawat Inap	1
12	Rawat Jalan	Rawat Jalan	Rawat Jalan	Pelayanan kesehatan yang diberikan kepada pasien yang tidak memerlukan perawatan di rumah sakit selama lebih dari 24 jam dimana pasien diperbolehkan pulang oleh dokter namun tetap dianjurkan untuk mengonsumsi resep dan beristirahat.	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Rawat Inap terdiri atas: 1. Puskesmas 2. RSUD	Data harus terisi	Rawat Jalan	1
13	Stunting	Stunting	Stunting	Kondisi kurang gizi kronis yang diukur berdasarkan indeks tinggi badan menurut umur (TB/U) dibandingkan dengan menggunakan standar WHO tahun 2005.	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Stunting terdiri atas: 1. Pendek 2. Sangat Pendek	Data harus terisi	Stunting	1

14	Guru	Guru	Guru	Pendidik profesional dengan tugas utama mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai, dan mengevaluasi peserta didik pada pendidikan anak usia dini jalur pendidikan formal, pendidikan dasar, dan pendidikan menengah.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Guru	1
15	Murid	Murid	Murid	Seseorang yang mengikuti pendidikan formal di sekolah, baik di jenjang pendidikan dasar, menengah, maupun tinggi.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Murid	1
16	Organisasi Sosial	Organisasi Sosial	Organisasi Sosial	Sekumpulan orang yang terorganisir untuk mencapai tujuan tertentu. Tujuan organisasi sosial dapat bersifat sosial, ekonomi, politik, atau budaya.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Organisasi Sosial	1
17	Arsip Dinamis Aktif	Arsip Dinamis Aktif	Arsip Dinamis Aktif	Arsip yang digunakan secara langsung dalam kegiatan pencipta arsip dan disimpan selama jangka waktu tertentu yang frekuensi penggunaannya tinggi dan/atau terus menerus.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Arsip Dinamis Aktif	1

18	Arsip Dinamis Inaktif	Arsip Dinamis Inaktif	Arsip Dinamis Inaktif	Arsip yang digunakan secara langsung dalam kegiatan pencipta arsip dan disimpan selama jangka waktu tertentu yang frekuensi penggunaannya telah menurun.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Arsip Dinamis Inaktif	1
19	Arsip Statis	Arsip Statis	Arsip Statis	Arsip statis adalah arsip yang telah habis masa retensinya dan berketerangan dipermanenkan. Arsip statis tidak digunakan lagi secara langsung atau tidak langsung oleh pencipta arsip, tetapi memiliki nilai guna kesejarahan, budaya, ilmu pengetahuan, atau teknologi.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Arsip Statis	1
20	Ternak Besar	Ternak Besar	Ternak Besar	Peternakan yang diusahakan dengan memelihara hewan yang berukuran besar seperti sapi, kerbau dan kuda.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Ternak Besar	1
21	Ternak Kecil	Ternak Kecil	Ternak Kecil	Peternakan yang diusahakan dengan memelihara hewan yang berukuran kecil seperti kelinci, babi, domba dan kambing.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Ternak Kecil	1
22	Ternak Unggas	Ternak Unggas	Ternak Unggas	Peternakan yang diusahakan dengan memelihara hewan yang bersayap atau sebangsa burung seperti ayam, itik, angsa dan burung puyuh	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel ternak unggas terdiri dari: 1. Ayam Pedaging 2. Ayam Petelur 3. Ayam Kampung Itik	Data harus terisi	Ternak Unggas	1

23	Timbulan Sampah	Timbulan Sampah	Timbulan Sampah	Volume sampah atau berat sampah yang dihasilkan dari jenis sumber sampah diwilayah tertentu persatuan waktu.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Timbulan Sampah	1
24	Drainase	Drainase	Drainase	Pemindahan pembuangan buatan untuk air permukaan atau air tanah berlebih – bersamaan dengan substansi larut lainnya – dari permukaan lahan dengan pipa permukaan atau subpermukaan, untuk peningkatan produksi pertanian	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Drainase	1
25	Rumah	Rumah	Rumah	Rumah adalah bangunan yang berfungsi sebagai tempat tinggal atau hunian dan sarana pembinaan keluarga.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Rumah	1
26	Tempat Pemakaman Umum	TPU	Tempat Pemakaman Umum	Areal tanah yang disediakan untuk keperluan pemakaman jenazah bagi setiap orang tanpa membedakan agama dan golongan, yang pengelolaannya dilakukan oleh Pemerintah Daerah atau Pemerintah Desa.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Tempat Pemakaman Umum	1
27	Tempat Pemakaman Khusus	TPK	Tempat Pemakaman Khusus	Areal tanah yang digunakan untuk tempat pemakaman yang karena faktor sejarah dan faktor kebudayaan	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Tempat Pemakaman Khusus	1

				atau mempunyai arti khusus kelompok tertentu, seperti umat beragama tertentu, keluarga tertentu, atau orang-orang yang memiliki status sosial tertentu.							
28	Bangunan Ber-IMB	Bangunan Ber-IMB	Bangunan Ber-IMB	Bangunan yang telah memiliki izin mendirikan bangunan dari pemerintah. Izin Mendirikan Bangunan atau biasa dikenal dengan IMB adalah perizinan yang diberikan oleh Kepala Daerah kepada pemilik bangunan untuk membangun baru, mengubah, memperluas, mengurangi, dan/atau merawat bangunan sesuai dengan persyaratan administratif dan persyaratan teknis yang berlaku.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Bangunan Ber-IMB	1
29	Bencana	Bencana	Bencana	Peristiwa atau rangkaian peristiwa yang mengancam dan mengganggu kehidupan dan penghidupan masyarakat yang disebabkan, baik oleh faktor alam dan/atau faktor non alam	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Bencana terdiri dari: 1. Banjir 2. Genangan 3. Pohon Tumbang 4. Angin Puting Beliung 5. Gempa Bumi	Data harus terisi	Bencana	1

				maupun faktor manusia sehingga mengakibatkan timbulnya korban jiwa manusia, kerusakan lingkungan, kerugian harta benda, dan dampak psikologis				Lainnya			
30	Jembatan	Jembatan	Jembatan	Jalan yang terletak di atas permukaan air dan/atau di atas permukaan tanah.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Jembatan	1
31	Unit Penerangan Jalan Umum	Unit PJU	Unit Penerangan Jalan Umum	Merupakan lampu yang digunakan untuk penerangan jalan di malam hari sehingga mempermudah pengguna jalan melihat dengan lebih jelas jalan yang akan dilalui pada malam hari, sehingga dapat meningkatkan keselamatan lalu lintas dan keamanan.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Jenis terdiri dari: 1.PJU LED 2.PJU Konvensional Berdasarkan Fungsinya terdiri dari: 1. Lampu Jalan Utama 2. Lampu Jalan Pemukiman 3. Lampu Lorong 4. Lampu Kanal 5. Lampu Pedestrian Lampu Taman	Data harus terisi	Unit Penerangan Jalan Umum	1
32	Wesel	Wesel	Wesel	Surat pos yang digunakan untuk mengirim uang atau dengan kata lain merupakan surat pembayaran yang dapat	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Wesel	1

				diuangkan di bank oleh pemilik wesel.							
33	Closed Circuit Television	CCTV	Closed Circuit Television	CCTV adalah sistem televisi yang menggunakan sinyal yang bersifat tertutup. Kamera CCTV adalah alat yang dapat melakukan perekaman kejadian atau sebuah peristiwa tanpa menggunakan operator.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Closed Circuit Television	1
34	Penumpang	Penumpang	Penumpang	Setiap orang yang berada di moda transportasi selain pengemudi dan awak kendaraan.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Penumpang	1
35	Penumpang Domestik	Penumpang Domestik	Penumpang Domestik	Penumpang yang melakukan perjalanan menggunakan pesawat terbang dari satu bandara di dalam negeri ke bandara lain di dalam negeri.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Penumpang Domestik	1
36	Penumpang Internasional	Penumpang Internasional	Penumpang Internasional	Penumpang yang melakukan perjalanan menggunakan pesawat terbang dari satu bandara di dalam negeri ke bandara di luar negeri, atau sebaliknya.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Penumpang Internasional	1
37	Bongkar Muat Peti Kemas	Bongkar Muat Peti Kemas	Bongkar Muat Peti Kemas	Bongkar muat peti kemas adalah proses pemindahan peti kemas	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Bongkar Muat Peti Kemas	1

				dari kapal ke darat atau sebaliknya.							
38	Wisatawan Domestik/ Nusantara	Wisatawan Domestik/ Nusantara	Wisatawan Nusantara	<p>Penduduk Indonesia yang melakukan perjalanan di luar lingkungan sehari-hari di wilayah geografis Indonesia dengan lama perjalanan kurang dari 12 bulan dan bukan bertujuan untuk memperoleh penghasilan di tempat yang dikunjungi serta bukan merupakan kegiatan rutin. Tempat di luar lingkungan sehari-hari yang dimaksud adalah mengunjungi kabupaten/kota lain dan tinggal minimal 6 jam. Kegiatan rutin yang dimaksud adalah kegiatan sekolah dan atau bekerja (memperoleh upah/gaji sesuai tugas pokoknya dari penduduk di tempat yang dituju), yang dilakukan secara rutin (reguler), baik frekuensinya, lokasinya, maupun kegiatannya. Termasuk kegiatan rutin jika mengunjungi kabupaten/kota yang</p>	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Wisatawan Nusantara	1

				sama minimal 4 kali selama 1 bulan.							
39	Wisatawan Asing / Mancanegara	Wisatawan Asing / Mancanegara	Wisatawan Asing / Mancanegara	Seseorang yang melakukan perjalanan di wilayah teritori suatu negara, dalam hal ini Indonesia, dengan lama perjalanan kurang dari 6 bulan dan bukan bertujuan untuk memperoleh penghasilan di tempat yang dikunjungi serta bukan merupakan perjalanan rutin (sekolah atau bekerja), dengan mengunjungi objek wisata komersial, dan atau menginap di akomodasi komersial, dan atau jarak perjalanan lebih esar atau sama dengan 100 (seratus) kilometer pergilang.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Negara Asal	Data harus terisi	Wisatawan Asing/Mancanegara	1
40	Obyek Wisata Alam	Obyek Wisata Alam	Obyek Wisata Alam	Tempat pariwisata yang memanfaatkan potensi sumber daya alam, baik dalam keadaan alami maupun setelah ada usaha budi daya.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Wilayah	Data harus terisi	Obyek Wisata Alam	1
41	Obyek Wisata Buatan	Obyek Wisata Buatan	Obyek Wisata Buatan	Destinasi wisata yang dibuat secara sengaja atau destinasi wisata yang dibuat oleh manusia.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Wilayah	Data harus terisi	Obyek Wisata Buatan	1

42	Obyek Wisata Sejarah	Obyek Wisata Sejarah	Obyek Wisata Sejarah	Tempat pariwisata menggambarkan sejarah dan orang-orang di masa lalu.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Obyek Wisata Sejarah	1
43	Hotel Non Berbintang	Hotel Non Berbintang	Hotel Non Berbintang	Hotel non berbintang adalah hotel yang tidak memiliki klasifikasi bintang. Hotel non berbintang biasanya dikelola oleh perorangan atau keluarga, dan memiliki fasilitas yang sederhana.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Hotel Non Berbintang	1
44	Hotel Bintang 1	Hotel Bintang 1	Hotel Bintang 1	Hotel bintang 1 adalah hotel yang memiliki klasifikasi bintang satu. Hotel bintang 1 biasanya dikelola oleh perusahaan kecil atau menengah, dan memiliki fasilitas yang cukup lengkap.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Hotel Bintang 1	1
45	Hotel Bintang 2	Hotel Bintang 2	Hotel Bintang 2	Hotel bintang 2 adalah hotel yang memiliki klasifikasi bintang dua. Hotel bintang 2 biasanya dikelola oleh perusahaan menengah, dan memiliki fasilitas yang lebih lengkap daripada hotel bintang 1. Kriterianya adalah mempunyai kamar standar minimal 20 dengan luas minimal 22 meter persegi, kamar	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Hotel Bintang 2	1

				suite minimal satu kamar seluas minimal 44 meter persegi.							
46	Hotel Bintang 3	Hotel Bintang 3	Hotel Bintang 3	Hotel bintang 3 adalah hotel yang memiliki klasifikasi bintang tiga. Hotel bintang 3 biasanya dikelola oleh perusahaan besar, dan memiliki fasilitas yang lengkap dan modern. Kriterianya mempunyai kamar standard minimal 30 dengan luas minimal 24 meter persegi.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Hotel Bintang 3	1
47	Hotel Bintang 4	Hotel Bintang 4	Hotel Bintang 4	Hotel bintang 4 adalah hotel yang memiliki klasifikasi bintang empat. Hotel bintang 4 biasanya dikelola oleh perusahaan besar, dan memiliki fasilitas yang mewah dan eksklusif. Kriteria hotel bintang empat adalah punya kamar tipe standar minimal 50.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Hotel Bintang 4	1
48	Hotel Bintang 5	Hotel Bintang 5	Hotel Bintang 5	Hotel bintang 5 adalah hotel yang memiliki klasifikasi bintang lima. Hotel bintang 5 biasanya dikelola oleh perusahaan besar, dan memiliki fasilitas yang mewah dan sangat eksklusif. dengan	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Hotel Bintang 5	1

				kriteria mempunyai kamar tipe standar minimal 100 (luas minimal 26 meter persegi), minimal empat kamar suite (luas setidaknya 52 meter persegi), kamar mandi dalam dengan air panas atau dingin.							
49	Biro Perjalanan	Biro Perjalanan	Biro Perjalanan	Usaha penyedia jasa perencanaan dan/atau jasa pelayanan dan penyelenggaraan wisata.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Biro Perjalanan	1
50	Lorong Wisata	Lorong Wisata	Lorong Wisata	Lorong yang memiliki karakter dan potensi sebagai destinasi wisata.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Kecamatan	Data harus terisi	Lorong Wisata	1
51	Industri	Industri	Industri	Seluruh bentuk kegiatan ekonomi yang mengolah Bahan Baku dan/atau memanfaatkan sumber daya Industri sehingga menghasilkan Barang yang mempunyai nilai tambah atau manfaat lebih tinggi, termasuk Jasa Industri.	-	Setahun yang lalu	Array	KBLI	Data harus terisi	Industri	1
52	Tenaga Kerja	Tenaga Kerja	Tenaga Kerja	Setiap orang yang mampu melakukan pekerjaan guna menghasilkan barang atau jasa baik untuk memenuhi kebutuhan	-	Setahun yang lalu	integer	Berdasarkan Industri	Data harus terisi	Tenaga Kerja	1

				sendiri maupun untuk masyarakat.							
53	Pencari Kerja	Pencari Kerja	Pencari Kerja	Pencari Kerja adalah Angkatan kerja yang sedang menganggur dan mencari pekerjaan maupun yang sudah bekerja tetapi ingin pindah atau alih pekerjaan dengan mendaftarkan diri kepada pelaksana penempatan tenaga kerja atau secara langsung melamar pekerjaan kepada pemberi kerja.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Pencari kerja	1
54	Rumah Makan	Rumah makan	Rumah Makan	Jenis usaha yang menyediakan jasa pangan yang pengolahan makanannya dapat dilakukan diluar rumah makan.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Rumah Makan	1
55	Restoran	Restoran	Restoran	Restoran adalah suatu jenis usaha yang mempergunakan seluruh bangunan secara permanen untuk menyediakan jasa pangan yang pengolahan dan penyajiannya secara langsung di tempat sesuai dengan keinginan para pengguna jasa.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Restoran	1

56	Bakery	Bakery	Bakery	Sebuah tempat yang memproduksi atau menjual berbagai jenis roti, pastry, dan beragam produk makanan yang dibuat dengan cara dipanggang.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	Bakery	1
57	Usaha Mikro	Usaha Mikro	Usaha Mikro	Usaha yang memiliki modal usaha sampai dengan paling banyak Rp1.000.000.000,00 (satu miliar rupiah) tidak termasuk tanah dan bangunan tempat usaha; atau Usaha yang memiliki hasil penjualan tahunan sampai dengan Paling banyak Rp2.000.000.000,00 (dua miliar rupiah).	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Usaha Mikro	1
58	Usaha Kecil	Usaha Kecil	Usaha Kecil	Usaha yang memiliki modal usaha lebih dari Rp1.000.000.000,00 (satu miliar rupiah) sampai dengan paling banyak Rp5.000.000.000,00 (lima miliar rupiah) tidak termasuk tanah dan bangunan tempat usaha; atau Usaha yang memiliki hasil penjualan tahunan lebih dari Rp2.000.000.000,00 (dua miliar rupiah)	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Usaha Kecil	1

				sampai dengan Paling banYak Rp15.000.000.000,00 (lima belas miliar rupiah).							
59	Usaha Menengah	Usaha Menengah	Usaha Menengah	Usaha yang memiliki modal usaha lebih dari Rp5.000.000.000,00 (lima miliar rupiah) sampai dengan paling banyak Rp 10.000.000.000,00 (sepuluh miliar rupiah) tidak termasuk tanah dan bangunan tempat usaha; atau usaha yang memiliki hasil penjualan tahunan lebih dari Rp15.000.000.000,00 (lima belas miliar rupiah) sampai dengan paling banyak Rp 50.000.000.000,00 (lima puluh miliar rupiah).	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Usaha Menengah	1
60	Koperasi	Koperasi	Koperasi	Badan usaha yang beranggotakan orang-seorang atau badan hukum Koperasi dengan melandaskan kegiatannya berdasarkan prinsip Koperasi sekaligus sebagai gerakan ekonomi rakyat yang	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Variabel Koperasi terdiri atas: 1. KUD 2. Koperasi Pertanian 3. Koperasi Perkebunan 4. Koperasi Peternakan	Data harus terisi	Koperasi	1

berdasar atas asas
kekeluargaan.

5. Koperasi Nelayan
6. Kopinkra
7. Koppontren
8. Kopkar
9. Koperasi Angkatan Darat
10. Koperasi Angkatan Laut
11. Koperasi Angkatan Udara
12. Koperasi kepolisian
13. Koperasi Serba Usaha
14. Koperasi Pasar
15. Koperasi Simpan Pinjam
16. Koperasi Angkutan Darat
17. Koperasi Wisata
18. Koperasi Telkom
19. Koperasi Perumahan
20. Koperasi Pegawai Negeri
21. Koperasi Asuransi Indonesia
22. Koperasi Wanita

								23. Koperasi Profesi 24. Koperasi Veteran 25. Koperasi Wredatama 26. Koperasi Pepabri 27. Koperasi Mahasiswa 28. Koperasi Pemuda 29. Koperasi Pedagang Kaki Lima 30. Koperasi Tenaga Kerja Bpngka Koperasi Lainnya			
61	Nilai Free on Board	FOB	Free on Board	Penyerahan barang yang sudah disepakati dalam perdagangan internasional antara penjual dan pembeli, di mana penetapan harga dihitung berdasarkan pada nilai barang tambah semua biaya sampai barang tiba di atas kapal (on board).	-	Setahun yang lalu	Float	Berdasarkan jenis komoditi	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa besar nilai FOB untuk jenis komoditi Daging Hewan dari Volume Ekspor di Kota Makassar	1
62	Jenis Komoditi	Jenis Komoditi	Jenis Komoditi	Barang dagangan utama, benda niaga, hasil bumi, dan kerajinan yang dimanfaatkan untuk ekspor.	-	Setahun yang lalu	Float	Berdasarkan jenis komoditi	Data harus terisi	Asal Negara	1

63	Nilai Cost, Insurance, Dan Freight	CIF	Cost, Insurance, Dan Freight	Penyerahan barang yang sudah disepakati dalam perdagangan internasional antara penjual dan pembeli, di mana penetapan Total nilai harga suatu barang yang ditambahkan dengan biaya kirim dan asuransi.	-	Setahun yang lalu	Float	Berdasarkan Negara Asal	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa besar nilai CIF negara Argentina dari Volume Impor di Kota Makassar?	1
64	Negara Asal	Negara Asal	Negara Asal	Negara asal barang impor (negara produsen)	-	Setahun yang lalu	Float	Berdasarkan Jenis Komoditi	Data harus terisi	Asal Negara	1
65	Pajak Daerah	Pajak Daerah	Pajak Daerah	Kontribusi wajib kepada daerah otonom yang terutang oleh orang pribadi atau badan yang bersifat memaksa berdasarkan Undang-Undang, dengan tidak mendapatkan imbalan secara langsung dan digunakan untuk keperluan daerah bagi sebesar-besarnya kemakmuran rakyat.	-	Setahun yang lalu	Float	1.Pajak hotel 2.Pajak restoran 3.Pajak hiburan 4.Pajak reklame 5. Pajak penerangan jalan 6.Pajak mineral bahan logam dan batuan 7.Pajak parkir 8.Pajak air tanah 9.Pajak sarang burung wallet 10.Pajak bumi dan bangunan 11.Pajak Bea Peroleh hak atas	Data harus terisi	Pajak Daerah	1

								tanah dan bangunan			
66	Retribusi Daerah	Retribusi Daerah	Retribusi Daerah	Pendapatan atas pungutan daerah sebagai pembayaran atas jasa atau pemberian izin tertentu yang khusus disediakan dan atau diberikan oleh Pemerintah Daerah untuk kepentingan orang pribadi atau badan.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa PAD Kota Makassar yang berasal dari retribusi daerah	1
67	Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan	Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan	Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan	Merupakan penerimaan daerah atas hasil penyertaan modal kepada Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) berupa pembagian laba/ deviden.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa PAD Kota Makassar yang berasal dari Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan	1
68	Lain-lain PAD yang Sah	Lain-lain PAD yang Sah	Lain-lain PAD yang Sah	Pendapatan daerah yang tidak termasuk dalam jenis pajak daerah, retribusi daerah dan pendapatan hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa PAD Kota Makassar yang berasal dari Lain-lain PAD yang Sah	1
69	Belanja Pegawai	Belanja Pegawai	Belanja Pegawai	Kompensasi yang ditetapkan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang diberikan kepada kepala daerah/wakil kepala daerah, pimpinan /	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Pegawai di Kota Makassar	1

				anggota DPRD, dan Pegawai ASN.							
70	Belanja Barang	Belanja Barang	Belanja Barang	Pengadaan barang berupa bahan pakai habis, bahan/material, cetak/penggandaan, makanan dan minuman, pakaian dinas dan atributnya, pakaian kerja, serta pakaian khusus dan hari-hari tertentu.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Barang di Kota Makassar	1
71	Belanja Bunga	Belanja Bunga	Belanja Bunga	Merupakan pengeluaran anggaran untuk pembayaran bunga (interest) yang dilakukan atas kewajiban penggunaan pokok utang (principal outstanding) termasuk beban pembayaran biaya-biaya yang terkait dengan pinjaman dan hibah yang diterima pemerintah daerah seperti biaya commitment fee dan biaya denda.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Bunga di Kota Makassar	1
72	Belanja Subsidi	Belanja Subsidi	Belanja Subsidi	Merupakan pengeluaran atau alokasi anggaran yang diberikan pemerintah daerah kepada perusahaan/lembaga tertentu agar harga jual produksi/jasa yang dihasilkan dapat	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Subsidi di Kota Makassar?	1

				terjangkau oleh masyarakat.							
73	Belanja Hibah	Belanja Hibah	Belanja Hibah	Merupakan pengeluaran anggaran dalam bentuk uang, barang, atau jasa kepada pemerintah, pemerintah daerah lainnya, perusahaan daerah, masyarakat, dan organisasi kemasyarakatan, yang bersifat tidak wajib dan tidak mengikat.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Hibah di Kota Makassar	1
74	Belanja Sosial	Belanja Sosial	Belanja Sosial	Pengeluaran anggaran dalam bentuk uang atau barang yang diberikan kepada individu, keluarga, kelompok dan/atau masyarakat yang sifatnya tidak secara terus menerus dan selektif yang bertujuan untuk melindungi dari kemungkinan terjadinya resiko sosial.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Sosial di Kota Makassar	1
75	Belanja Bantuan Keuangan	Belanja Bantuan Keuangan	Belanja Bantuan Keuangan	Bantuan keuangan yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara/Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah yang diberikan secara proporsional kepada Partai Politik yang mendapatkan kursi di Dewan	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Bantuan Keuangan di Kota Makassar	1

				Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah provinsi, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten/kota yang penghitungannya berdasarkan jumlah perolehan suara.							
76	Belanja Modal Tanah	Belanja Modal Tanah	Belanja Modal Tanah	Seluruh pengeluaran untuk pengadaan/pembelian/pembebasan/ penyelesaian, balik nama, pengosongan, penimbunan, perataan, pematangan tanah, pembuatan sertifikat tanah serta pengeluaran-pengeluaran lain yang bersifat administratif sehubungan dengan perolehan hak dan kewajiban atas tanah pada saat pembebasan/pembayaran ganti rugi sampai tanah tersebut siap digunakan/dipakai.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Modal berupa Tanah Pemerintah Kota Makassar	1
77	Belanja Modal Peralatan dan Mesin	Belanja Modal Peralatan dan Mesin	Belanja Modal Peralatan dan Mesin	Pengeluaran untuk pengadaan peralatan dan mesin yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan antara lain biaya pembelian, biaya pengangkutan, biaya	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Modal berupa Peralatan dan Mesin Pemerintah Kota Makassar?	1

				instalasi, serta biaya langsung lainnya untuk memperoleh dan mempersiapkan sampai peralatan dan mesin tersebut siap digunakan.							
78	Belanja Modal Gedung dan Bangunan	Belanja Modal Gedung dan Bangunan	Belanja Modal Gedung dan Bangunan	Pengeluaran untuk memperoleh gedung dan bangunan secara kontraktual sampai dengan gedung dan bangunan siap digunakan meliputi biaya pembelian atau biaya konstruksi, termasuk biaya pengurusan IMB, notaris, dan pajak (kontraktual).	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Modal berupa Gedung dan Bangunan Pemerintah Kota Makassar	1
79	Belanja Modal Jalan, Irigasi dan Jaringan	Belanja Modal Jalan, Irigasi dan Jaringan	Belanja Modal Jalan, Irigasi dan Jaringan	Pengeluaran untuk memperoleh jalan dan jembatan, irigasi dan jaringan sampai siap pakai meliputi biaya perolehan atau biaya konstruksi dan biaya-biaya lain yang dikeluarkan sampai jalan dan jembatan, irigasi dan jaringan tersebut siap pakai. Dalam belanja ini termasuk biaya untuk penambahan dan penggantian yang meningkatkan masa manfaat, menambah nilai aset, dan di atas	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Modal berupa Jalan, Irigasi dan Jaringan Pemerintah Kota Makassar?	1

				batas minimal nilai kapitalisasi jalan dan jembatan, irigasi dan jaringan.							
80	Belanja Aset Tetap Lainnya	Belanja Aset Tetap Lainnya	Belanja Aset Tetap Lainnya	Pengeluaran anggaran dalam rangka memperoleh atau menambah aset tetap yang tidak dapat dikategorikan kedalam kriteria belanja modal tanah, peralatan dan mesin, gedung dan bangunan, dan jalan irigasi dan jaringan.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Aset tetap Lainnya?	1
81	Belanja Aset Lainnya	Belanja Aset Lainnya	Belanja Aset Lainnya	Pengeluaran anggaran dalam rangka memperoleh atau menambah aset yang tidak dapat dikategorikan kedalam klasifikasi aset tetap yang lain.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Aset Lainnya?	1
82	Belanja Tak terduga	Belanja Tak terduga	Belanja Tak terduga	Pengeluaran anggaran untuk kegiatan yang sifatnya tidak biasa dan tidak diharapkan berulang seperti penanggulangan bencana alam, bencana sosial, dan pengeluaran tidak terduga lainnya yang sangat diperlukan dalam rangka penyelenggaraan kewenangan pemerintah daerah.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Tak terduga Pemerintah Kota Makassar?	

83	Belanja Transfer	Belanja Transfer	Belanja Transfer	Belanja berupa pengeluaran uang atau kewajiban untuk mengeluarkan uang dari entitas pelaporan kepada suatu entitas pelaporan lain yang diwajibkan oleh peraturan perundang-undangan.	-	Setahun yang lalu	Float	Variabel Belanja Transfer terdiri dari: 1. Transfer bagi hasil ke Kelurahan 2. Transfer Bantuan Keuangan	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa realisasi Belanja Transfer Pemerintah Kota Makassar?	1
84	Dana Perimbangan	Dana Perimbangan	Dana Perimbangan	Dana yang bersumber dari pendapatan APBN yang dialokasikan kepada daerah untuk mendanai kebutuhan daerah dalam rangka pelaksanaan desentralisasi. Dana Perimbangan terdiri dari Bagi Hasil Pajak/Bukan Pajak, Dana Alokasi Umum (DAU), dan Dana Alokasi Khusus (DAK).	-	Setahun yang lalu	Float	Variabel Dana Perimbangan terdiri dari: 1. Dana Alokasi Umum 2. Dana Alokasi Khusus 3. Dana Bagi Hasil Pajak/Bukan Pajak	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa jumlah perimbangan yang dimiliki pemerintah Kota Makassar	1
85	Dana Alokasi Umum	DAU	Dana Alokasi Umum	Bagian dari TKD (Transfer ke Daerah) yang dialokasikan dengan tujuan mengurangi ketimpangan kemampuan keuangan dan layanan publik antar daerah.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Dana Alokasi Umum pemerintah Kota Makassar	1
86	Dana Alokasi Khusus	DAK	Dana Alokasi Khusus	Bagian dari TKD yang dialokasikan dengan tujuan untuk mendanai program, kegiatan,	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Dana Alokasi Khusus pemerintah Kota Makassar	1

				dan/atau kebijakan tertentu yang menjadi prioritas nasional dan membantu operasionalisasi layanan publik, yang penggunaannya telah ditentukan oleh pemerintah.							
87	Dana Bagi Hasil Pajak/Bukan Pajak	DBH	Dana Bagi Hasil	Bagian dari TKD yang dialokasikan berdasarkan persentase atas pendapatan tertentu dalam anggaran pendapatan dan belanja negara dan kinerja tertentu, yang dibagikan kepada daerah penghasil dengan tujuan untuk mengurangi ketimpangan fiskal antara pemerintah dan daerah, serta kepada daerah lain nonpenghasil dalam rangka menanggulangi eksternalitas negatif dan/atau meningkatkan pemerataan dalam satu wilayah.	-	Setahun yang lalu	Float	-	Data harus terisi	Dana Bagi Hasil Pajak/Bukan Pajak pemerintah Kota Makassar	1
88	Aset Tanah	Aset Tanah	Aset Tanah	Tanah yang diperoleh dengan maksud untuk dipakai dalam kegiatan operasional pemerintah dan dalam kondisi siap dipakai.	-	Setahun yang lalu	Integer	-	Data harus terisi	aset berupa tanah yang dimiliki oleh Pemerintah Kota Makassar?	1

89	Aset Gedung dan bangunan	Aset Gedung dan bangunan	Aset Gedung dan bangunan	Mencakup seluruh gedung dan bangunan yang dibeli atau dibangun dengan maksud untuk dipakai dalam kegiatan operasional pemerintah dan dalam kondisi siap dipakai.	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Gedung dan Bangunan terdiri dari: 1. Bangunan Gedung 2. Monumen 3. Bangunan Menara 4. Tugu Titik Kontrol/Pasti	-	aset berupa Gedung dan bangunan yang dimiliki oleh Pemerintah Kota Makassar?	1
90	Aset Peralatan Dan Mesin	Aset Peralatan Dan Mesin	Aset Peralatan Dan Mesin	Mencakup mesin-mesin dan kendaraan bermotor, alat elektronik, dan seluruh inventaris kantor yang nilainya signifikan dan masa manfaatnya lebih dari 12 bulan dan dalam kondisi siap pakai. Wujud fisik Peralatan dan Mesin bisa meliputi: Alat Besar, Alat Angkutan, Alat Bengkel dan Alat Ukur, Alat Pertanian, Alat Kantor dan Rumah Tangga, Alat Studio, Komunikasi dan Pemancar, Alat Kedokteran dan Kesehatan, Alat Laboratorium, Alat Persenjataan, Komputer, Alat Eksplorasi, Alat Pemboran, Alat Produksi, Pengolahan	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Aset Peralatan Dan Mesin terdiri dari: 1. Alat besar 2. Alat Angkutan 3. Alat Bengkel dan Alat Ukur 4. Alat pertanian 5. Alat Kantor dan Rumah Tangga 6. Alat Studio, Komunikasi dan Pemancar 7. Alat Kedokteran dan Kesehatan 8. Alat Laboratorium 9. Alat Persenjataan 10. Komputer 11. Alat Eksplorasi 12. Alat Pengeboran 13. Alat Produksi, Pengolahan dan Pemurnian	Data harus terisi	aset berupa Peralatan dan Mesin yang dimiliki oleh Pemerintah Kota Makassar	1

				dan Pemurnian, Alat Bantu Eksplorasi, Alat Keselamatan Kerja, Alat Peraga, serta Unit Proses/Produksi.				14. Alat Bantu Eksplorasi 15. Alat Keselamatan Kerja 16. Alat Peraga 17. Peralatan Proses/Produksi 18. Rambu-Rambu Peralatan Olah Raga			
91	Aset Jalan, Irigasi, dan Jaringan	Aset Jalan, Irigasi, dan Jaringan	Aset Jalan, Irigasi, dan Jaringan	Mencakup jalan, irigasi, dan jaringan yang dibangun oleh pemerintah serta dikuasai oleh pemerintah dan dalam kondisi siap dipakai. BMN yang termasuk dalam kategori aset ini adalah Jalan dan Jembatan, Bangunan Air, Instalasi, dan Jaringan.	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel Jalan, Irigasi, dan jaringan terdiri dari: 1. Jalan dan Jembatan 2. Bangunan Air 3. Instalasi Jaringan	Data harus terisi	Aset berupa Jalan, Irigasi, dan Jaringan yang dimiliki oleh Pemerintah Kota Makassar?	1
92	Aset Tetap Lainnya	Aset Tetap Lainnya	Aset Tetap Lainnya	Mencakup aset tetap yang tidak dapat dikelompokkan ke dalam kelompok Tanah; Peralatan dan Mesin; Gedung dan Bangunan; Jalan, Irigasi dan Jaringan, yang diperoleh dan dimanfaatkan untuk kegiatan operasional pemerintah dan dalam kondisi siap dipakai.	-	Setahun yang lalu	Integer	Variabel aset tetap lainnya, terdiri dari: 1. Bahan Perpustakaan 2. Barang Bercorak Kesenian/Kebudayaan/Olahraga 3. Hewan 4. Biota Perairan 5. Tanaman	Data harus terisi	Aset Tetap Lainnya yang dimiliki oleh Pemerintah Kota Makassar?	1

				BMN yang termasuk dalam kategori aset ini adalah Koleksi Perpustakaan/ Buku, Barang Bercorak Kesenian/ Kebudayaan/ Olah Raga, Hewan, Ikan dan Tanaman.				6.Barang Koleksi Non Budaya 7.Aset tetap dalam renovasi			
93	Nilai Investasi Penanaman Modal Dalam Negeri	PMDN	Penanaman Modal Dalam Negeri	Kegiatan menanam modal untuk melakukan usaha di wilayah negara Republik Indonesia yang dilakukan oleh penanam modal dalam negeri dengan menggunakan modal dalam negeri.	-	Setahun yang lalu	Float	Berdasarkan proyek	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa Perkembangan Nilai Investasi PMDN di Kota Makassar	1
94	Nilai Investasi Penanaman Modal Asing	PMA	Penanaman Modal Asing	Kegiatan menanam modal untuk melakukan usaha di wilayah negara Republik Indonesia yang dilakukan oleh penanam modal asing, baik yang menggunakan modal asing sepenuhnya maupun yang berpatungan dengan penanam modal dalam negeri.	-	Setahun yang lalu	Float	Berdasarkan Proyek	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa Perkembangan Nilai Investasi PMA di Kota Makassar	1
95	Giro	Giro	Giro	Simpanan yang penarikannya dapat dilakukan setiap saat dengan menggunakan cek, bilyet giro, sarana perintah pembayaran	-	Setahun yang lalu	Integer	1. Bank Pemerintah 2. Bank Swasta	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa jumlah dana masyarakat berupa deposito pada bank pemerintah dan	1

				lainnya, atau dengan pemindahbukuan.						bank swasta di Kota Makassar	
96	Tabungan	Tabungan	Tabungan	Simpanan yang penarikannya hanya dapat dilakukan menurut syarat tertentu yang disepakati, tetapi tidak dapat ditarik dengan cek, bilyet giro, dan atau alat lainnya yang dipersamakan dengan itu.	-	Setahun yang lalu	Integer	1. Bank Pemerintah 2. Bank Swasta	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa jumlah dana masyarakat berupa tabungan pada bank pemerintah dan bank swasta di Kota Makassar	1
97	Deposito	Deposito	Deposito	Simpanan yang penarikannya hanya dapat dilakukan pada waktu tertentu berdasarkan perjanjian nasabah penyimpan dengan Bank.	-	Setahun yang lalu	Integer	1. Bank Pemerintah 2. Bank Swasta	Data harus terisi	Setahun yang lalu, berapa jumlah dana masyarakat berupa deposito pada bank pemerintah dan bank swasta di Kota Makassar	1
98	Anggota DPRD Kota Makassar	Anggota DPRD Kota Makassar	Anggota DPRD	Anggota Lembaga perwakilan rakyat daerah yang berkedudukan sebagai unsur penyelenggara pemerintahan daerah	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Jenis Kelamin	Data harus terisi	Anggota DPRD	1
100	Partai Politik	Partai Politik	Partai Politik	Organisasi yang dibentuk untuk memperjuangkan kepentingan politik dengan cara mempengaruhi kebijakan-kebijakan publik atau perebutan kekuasaan dan jabatan publik.	-	Setahun yang lalu	Integer	1. Partai Demokrat 2. Partai PDIP 3. Partai Gerindra 4. Partai Nasdem 5. Partai PPP 6. Partai Hanura	Data harus terisi	Partai Politik	1

								7. Partai PAN 8. Partai Golkar 9. Partai Perindo 10. Partai PKS 11. Partai PKB 12. Partai Berkarya			
101	Daftar Pemilih Tetap	Daftar Pemilih Tetap	Daftar Pemilih Tetap	DPSHP Akhir yang telah diperbaiki oleh PPS, direkapitulasi oleh PPK, dan ditetapkan oleh KPU/KIP Kabupaten/Kota.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan TPS	Data harus terisi	Daftar pemilih Tetap	1
102	Tempat Pemungutan Suara	TPS	Tempat Pemungutan Suara	Tempat dilaksanakannya pemungutan suara	-	Setahun yang lalu	String	-	Data harus terisi	Tempat Pemungutan Suara	1
103	Produk Hukum	Produk Hukum	Produk Hukum	Segala bentuk peraturan yang dikeluarkan oleh lembaga yang berwenang, baik lembaga negara maupun lembaga non-negara, yang mengikat secara umum dan berlaku untuk umum.	-	Setahun yang lalu	Integer	1. Peraturan Daerah 2. Keputusan DPRD 3. Keputusan Pimpinan DPRD	Data harus terisi	Produk Hukum	
104	Aksi Unjuk Rasa	Demonstrasi	Aksi Unjuk rasa	Kegiatan yang dilakukan oleh seorang atau lebih untuk mengeluarkan pikiran dengan lisan, tulisan, dan sebagainya secara demonstratif di muka umum.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Kecamatan	Variabel aksi unjuk rasa terdiri atas kategori: 1. Bidang Politik 2. Bidang Ekonomi	Aksi unjuk rasa?	1

									3. Sosial 4. Budaya Keamanan		
105	Kasus kejahatan	Kasus kejahatan	Tindak Kejahatan	Perbuatan seseorang yang dapat diancam hukuman Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) atau Undang-Undang serta peraturan lainnya yang berlaku di Indonesia.	-	Setahun yang lalu	Integer	Berdasarkan Kecamatan	Data harus terisi	Kasus Kejahatan	1

Makassar, 28 Februari 2023

Plt. Kepala Dinas

